



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

MEDIA RELEASE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

10 de mayo de 2024

Contacto: Mia McCain
mia.mccain@slcgov.com

Salt Lake City busca comentarios del público sobre el reemplazo del parque infantil de Liberty Park

Después de dos décadas de uso intensivo, Salt Lake City planea reemplazar el parque de juegos de Rotary Play Park para niños de todas las capacidades en Liberty Park utilizando fondos del Bono de Obligación General *Reimagine Neighborhood Parks* aprobado por los votantes de 2022.

El público puede dar su opinión sobre los diseños conceptuales respondiendo [una encuesta](#) desde ahora hasta el 31 de mayo o reunirse con los representantes del proyecto en persona en el patio de recreo de 4 a 6 p.m. el viernes 17 de mayo y el viernes 24 de mayo, y de 11 a.m. a 1 p.m. el sábado 25 de mayo.

El año pasado, Salt Lake City recopiló comentarios de los visitantes del parque infantil y del parque, los vecinos y otras partes interesadas a través de actividades en persona en el parque y una encuesta en línea que recibió cientos de respuestas. A partir de este compromiso, el equipo del proyecto aprendió qué características y servicios pensaban las personas que eran más importantes en el nuevo parque infantil.

"Mucha gente quiere ver un patio de recreo accesible para niños de todas las edades y habilidades, lo cual nos encanta porque apoya la historia del patio de recreo construido para conmemorar las Olimpiadas Especiales de 2002", dijo el gerente de proyectos de Salt Lake City, Ronnie Pessetto.

Las características de los parques infantiles que fomentan la exploración a través del juego imaginativo y las carreras de obstáculos ocuparon un lugar destacado en la encuesta de preferencias, junto con los materiales naturales y las experiencias de juego, las estructuras de sombra, un chapoteadero actualizado, bebederos, líneas de visión mejoradas y otras características de seguridad.

Con esta retroalimentación y los objetivos del proyecto en mente, la Ciudad y su equipo de consultores han desarrollado tres conceptos con temas distintos. Los comentarios del público a través de esta encuesta y las actividades en persona ayudarán al equipo a desarrollar un

diseño final, que se prevé que finalice en julio y se comparta en el Festival de Inclusión de las Olimpiadas Especiales el 18 de julio en Liberty Park. La construcción seguiría en el verano de 2025.

El público puede encontrar más información sobre el proyecto en tinyurl.com/LibertyPlayground.

###